

Ressort: Gesundheit

Studie: Gelsenkirchener sind am häufigsten krankgeschrieben

Berlin, 15.03.2013, 18:20 Uhr

GDN - In Gelsenkirchen werden bundesweit am häufigsten Beschäftigte krankgeschrieben. Durchschnittlich 23,5 Tage fehlt dort jeder Arbeitnehmer im Jahr, wie eine Analyse des Wissenschaftlichen Instituts der AOK zeigt.

Der bundesweite Krankenstand sei 2012 im Vergleich zum Vorjahr leicht gestiegen und liegt jetzt bei 4,9 Prozent. In ganz Deutschland fehlen die Beschäftigten im Schnitt 18 Tage. Die Arbeitnehmer in Dresden fehlen am seltensten krankheitsbedingt. Nur durchschnittlich 13,8 Tage blieb dort jeder Beschäftigte wegen Krankheit zu Hause. Weitere Städte, in denen Arbeitnehmer sich überdurchschnittlich oft krank melden, sind Herne, Bochum, Hagen und Wuppertal. In Augsburg, München, Freiburg und Chemnitz hingegen fehlen die Beschäftigten jährlich nur zwischen 14,4 und 15,5 Tage.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-9939/studie-gelsenkirchener-sind-am-haeufigsten-krankgeschrieben.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619